

Demokratie als Voraussetzung. Die sozioökonomische

VORTRAG

Entwicklung Chiles

seit 1990

S.E. Mario Adolfo
Fernández Baeza

Einführung durch
Prof. Dr. Franz Häuser,
Rektor der Universität Leipzig

Wo:

Botschafter von Chile

*Universitätsbibliothek, 2.
Etage Vortragssaal*

in der Bundesrepublik

Beethovenstr. 6, 04107 Leipzig

Deutschland

Wann:

*Mittwoch 28. April 2004
um 12.00 Uhr*

Ibero-Amerikanisches Forschungsseminar der Universität Leipzig
in Zusammenarbeit mit dem "International Relation & Diplomatic Club e. V. Leipzig"

